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Rio Branco do Sul

DIVULGAÇÃO

Máxima 22 graus e mínima
12 graus em Curitiba e RMC.

Na imagem, Rio Branco do Sul

Na quinta-feira, a nebulo-
sidade baixa deve conti-
nuar sendo observada en-
tre o centro-sul, Campos
Gerais, RMC e o litoral do
estado, inclusive com con-
dições para restrição de
visibilidade entre a ma-
drugada e o amanhecer.
Porém, diminui as chan-
ces para ocorrência de ga-
roas ocasionais. O sol tam-
bém aparece em vários
momentos, induzindo o
registro de temperaturas
mais elevadas.

M O E D AM O E D AM O E D AM O E D AM O E D A COMPRACOMPRACOMPRACOMPRACOMPRA VENDAVENDAVENDAVENDAVENDA

Euro 5,096 5,096

Dólar Com. 5,111 5,111

Dólar Tur. 5,210 5,307

Dólar/Euro Cotações (em R$)Dólar/Euro Cotações (em R$)Dólar/Euro Cotações (em R$)Dólar/Euro Cotações (em R$)Dólar/Euro Cotações (em R$)

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

Prefeita Karime autoriza a licitação para a
ampliação e reforma do Hospital Municipal

A obra permitirá a reabertura da Maternidade e Centro
Cirúrgico, um investimento total superior a R$ 11 milhões

Com estas ações a prefeitura busca garantir
uma boa conservação das vias públicas

Estrada do Japonês em Campina
Grande do Sul recebe melhorias
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Prefeita Rosa Maria visita
Rotary Club de Pinhais

ARQUIVO PESSOAL

Feijoada Beneficente com a ilustre presença
da Prefeita de Pinhais, Rosa Maria
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Curitiba

Como saber quantas doses de
vacina anticovid preciso tomar?
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ALEP

Doações de sangue não atingiram o
mesmo patamar de antes da pandemia
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Ruas do centro estarão bloqueadas
esta semana para a realização

do Desfile da Independência

Curitiba

Página 9

Fotógrafos da Prefeitura
mostram “O Rosto da Cidade”

de forma diversa
RICARDO MARAJÓ/SMCS

Prefeito Rafael Greca acompanhado da primeira-dama
Margarita Sansone abre exposição de fotografias

"Rosto da Cidade" no Museu Municipal de Arte - MuMA

Pinhais
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Bastidores

Expediente

Campina Grande do Sul

Prefeitura realizou a entrega de roupas,
cobertores e mantas infantis da Campanha

do Agasalho, no Jardim Santa Rita de Cássia
DIVULGAÇÃO

Várias pessoas puderam escolher entre blusas, calças, calçados, toucas, entre outros acessórios

a semana, houve mais
uma ação da Campa-
nha do Agasalho pro-

movida pela Prefeitura de
Campina Grande do Sul, por
meio da Secretaria de Ação
Social, Família e Cultura.

O prefeito Bihl Zanetti es-
teve no bairro Jardim Santa
Rita de Cássia e participou
juntamente da equipe da se-
cretaria, da entrega de rou-
pas, cobertores e mantas in-
fantis do programa "Bebê
Quentinho".

O principal objetivo da
campanha é arrecadar roupas

em bom estado, para distri-
buir à população. Após arre-
cadadas as roupas são sepa-
radas por gênero e tamanho,
limpas e preparadas para a
entrega. Várias pessoas do
bairro foram até o Cais Mar-
li de Castro Gomes e pude-
ram escolher entre blusas,
calças, calçados, toucas, entre
outros acessórios, de acordo
com a necessidade de cada
família.

"A Campanha do Agasa-
lho é uma importante ação
realizada pela Secretaria de
Ação Social, Família e Cultu-

N ra, pois auxilia quem mais
precisa, que são as pessoas
que se encontram em maior
dificuldade, devido a situa-
ções que necessitam da nos-
sa atenção social. As arreca-
dações sempre chegam de
todas as formas e nós agra-
decemos pela participa-
ção das pessoas que se so-
lidarizam e entendem que
toda ajuda é bem-vinda.
Nós estamos fazendo a nos-
sa parte, mantendo o nosso
compromisso com a popula-
ção", disse o prefeito Bihl
Zanetti.

Audiência Pública comemora 60 anos de
regulamentação da Psicologia no Brasil

DÁLIE FELBERG/ALEP

Diversos representantes da psicologia participaram nesta
segunda-feira (22) de audiência pública realizada na Assem-
bleia Legislativa do Paraná. A profissão é regulamentada pela
lei nº 4119/62 que dispõe sobre os cursos de formação em
psicologia. Atualmente, dois projetos seguem em discussão na
Câmara dos Deputados, sendo o PL 2079/2019, que trata do
piso salarial dos profissionais, matéria que tramita na Comis-
são de Finanças e Tributação e aguarda parecer. Na mesma
linha, na mesma Comissão, há o PL 1214/2019, que estabelece
a jornada de trabalho do(a) Psicólogo(a) em até trinta horas
semanais.

Câmara explica como contratações
e compras são realizadas pelo poder público

Quando o cidadão precisa comprar algum item ou reali-
zar um serviço em casa, ele costuma fazer uma pesquisa de
preços. Mas essa busca não costuma levar em consideração
apenas o valor, afinal de contas, o produto mais barato nem
sempre vale mais a pena, já que pode danificar rapidamente
ou um serviço mal prestado pode dar dor de cabeça a quem
contratou. No poder público isso não é diferente. Por isso, a
Câmara Municipal de Curitiba (CMC) vai explicar como fun-
ciona o processo de compras e contratações, ou seja, as licita-
ções.

Aprovados créditos especiais no valor de
R$ 9 milhões ao Orçamento Geral do Estado

Os deputados aprovaram nesta terça-feira (23), na Assem-
bleia Legislativa do Paraná, cinco propostas que tratam de cré-
dito especial ao Orçamento Geral do Estado para o ano de
2022. As matérias incrementam nos investimentos do Gover-
no um total de R$ 9 milhões a serem divididos para as áreas
da Educação, Segurança Pública, Meio Ambiente e Assistência
Social. Os textos avançaram em primeira e em segunda vota-
ções ao longo de duas sessões ordinárias, sendo uma do dia e
outra antecipada de quarta-feira (24). Com as dispensas de
votação da redação final aprovadas, todas as propostas agora
seguem para sanção, ou veto, do Poder Executivo.

CMC sugere à prefeitura a anistia
de multas da pandemia

A Câmara Municipal de Curitiba (CMC) aprovou e irá
encaminhar à prefeitura, a sugestão para que seja protocola-
do, no próprio Legislativo, um projeto de lei para anistiar as
multas que foram aplicadas durante a pandemia da covid-19.
Nesta terça-feira (23), além desta proposição, o plenário tam-
bém acatou moção de apoio para que a capital do Paraná seja
sede do Fórum de Internet do Brasil (FIB). Ambas as vota-
ções aconteceram ao final da sessão plenária, na segunda par-
te da ordem do dia. A indicação para que o Executivo apre-
sente uma proposta de lei visando ao perdão das multas apli-
cadas em decorrência do descumprimento da lei municipal
15.799/2021 tem o objetivo de ajudar na retomada econô-
mica da cidade, ainda fragilizada pela pandemia da covid-19.

25 de Agosto
Dia do Feirante; Dia do Soldado; Dia de Santa Hermínia.
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Prefeita de Rio Branco do Sul, a Capital do Cimento,
está em MG em encontro dos municípios mineradores

prefeita de Rio Branco
do Sul, Karime Fayad,
esteve em Belo Hori-

zonte nesta semana, represen-
tando o município, no IV En-
contro Nacional dos Municípi-
os Mineradores, no auditório
do Tribunal de Contas do Es-
tado (TCE-MG), da capital mi-
neira. Ao todo, foram 9 estados
e 73 municípios participantes.

"Das atividades minerado-
ras, somos o 1º município do
Estado em arrecadação de
CFEM - Compensação Finan-
ceira pela Exploração Mineral,
sobre Calcário Dolomitico,
além de sermos a cidade que
mais produz cimento no País,
o qual nos rendeu recente-
mente o título de "Capital do
Cimento", informou a prefeita.
A abertura aconteceu no dia

A
22 de agosto, com o painel "De-
safios e oportunidades para os
municípios em face dos empre-
endimentos minerários exis-
tentes e em implantação". Para
a prefeita Karime, é essencial
que esta atividade dê retorno
para o município bem como
para os munícipes. "Estamos
buscando informações em tor-
no desta compensação finan-
ceira para que atenda aos an-
seios da cidade como também
reflita a realidade, até a susten-
tabilidade, em função dos im-
pactos desta atividade e har-
monia entre as partes", desta-
cou Karime Fayad. O evento
aconteceu também nos dias 22
e 23 de agosto e foi promovi-
do pela Associação dos Muni-
cípios Mineradores de Minas
Gerais e do Brasil (AMIG).
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Para a prefeita Karime, é essencial que esta atividade dê retorno para o município bem como para os munícipes

A Câmara Municipal de
Quatro Barras aprovou o pro-
jeto de lei, de autoria da par-
lamentar Lucinéia Alves da Sil-
va, que cria a Procuradoria da
Mulher no âmbito do Legisla-
tivo. Os objetivos principais
são diminuir as desigualdades
de gênero e promover políti-
cas públicas em prol dos di-
reitos femininos e contra a
violência doméstica.

Como justificativa dada
pela autora do projeto é que,
além de possibilitar o atendi-
mento à vítima, a Procurado-
ria vai atualizar os dados so-
bre a violência de gênero no
município, para que sejam cri-
adas políticas públicas efeti-
vas sobre o assunto. A expec-
tativa é que com a criação
deste espaço a exigência de
notificação compulsória em
casos de violência doméstica
também seja cumprida de for-
ma integral.

Em entrevista ao Linkada
News, a vereadora Lucinéia
Alves explicou que as vítimas
que tiverem seus diretos vi-

Quatro Barras terá Procuradoria Geral da Mulher

A expectativa é que com a criação deste espaço a exigência de notificação compulsória
em casos de violência doméstica também seja cumprida de forma integral

D
IV

U
LG

A
Ç
Ã

O QUADRO FUNCIONAL
A Procuradoria da Mulher

será constituída de uma Pro-
curadora da Mulher e duas
Procuradoras Adjuntas, de-
signadas pelo Presidente da
Câmara Municipal, a cada
dois anos, no início de cada
Legislatura. Todas as inicia-
tivas promovidas por este
setor serão divulgadas pelo
Poder Legislativo de Quatro
Barras.

OUTRAS AÇÕES
EM PROL DA MULHER

Esta não foi a primeira ação
de Quatro Barras em relação
à ampliação e aprimoramen-
to do atendimento à mulhe-
res vítimas de violência do-
méstica.

Ainda no ano passado, foi
inaugurado o Setor de Aten-
dimento à Mulher, nas proxi-
midades da Delegacia de Po-
lícia Civil do Município, que
oferece de forma exclusiva
atendimento e acolhimento
ao público feminino da re-
gião.

olados ou não cumpridos po-
derão se dirigir a Procuradoria
da Mulher para ter esclareci-
mentos sobre o que fazer nes-
tes casos. A autora do projeto
ainda destacou o que a exis-
tência de um espaço como
esse representa para Quatro
Barras. "A criação da Procura-
doria da Mulher na Câmara

Municipal representa um avan-
ço em nosso município nas
Políticas Públicas para as Mu-
lheres, é um grande passo po-
dermos contar com a rede de
proteção e fiscalizar se as leis
que defendem os direitos das
mulheres estão sendo cumpri-
das", afirmou.  Segundo a parla-
mentar, faz parte das ações da

Procuradoria da Mulher pro-
mover palestras informativas,
campanhas educativas, tanto
dentro da Câmara Municipal
quanto em eventos públicos,
em escolas e demais lugares
onde se mostre necessário es-
clarecimentos ou informações
a respeito de temas que envol-
vam a violência de gênero.
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m decorrência do Desfile da In-
dependência, que será realizado
neste sábado (27) a partir das 9h,

algumas ruas do centro de Pinhais esta-
rão bloqueadas. Entre elas a Avenida Ca-
millo di Lellis, Wanda dos Santos, 25 de
agosto, 1° de maio, 7 de setembro, So-
mália e outras mais.

No dia 24, o estacionamento da Av.
Camilo Di Lellis, entre as Ruas 7 de Se-
tembro e Somália será fechado para a
montagem do palco do evento. Já no dia
25, quinta-feira, a partir das 7h, a Avenida
Camilo di Lellis (sentido viaduto) entre
as ruas São Salvador e Trinidad e Tobago
estará bloqueada para a montagem da
arquibancada.

No dia 26, a partir das 12h, a Avenida
Camilo di Lellis (nos dois sentidos) entre
as ruas Europa e Wanda dos Santos Mall-
mann estará bloqueada para limpeza e
pintura.

No dia 27, a partir das 00h às 14h, es-
tarão bloqueadas para a concentração do
desfile: rua Wanda dos Santos Mallmann,
entre a rua 15 de Outubro e avenida
Camilo di Lellis; rua 25 de Agosto, entre
as ruas Renato Nunes Ribas e 19 de No-
vembro; rua 1º de Maio, entre as ruas
Renato Nunes Ribas e 19 de Novembro;
rua 7 de Setembro, entre av. Camilo di

Ruas do centro de Pinhais estarão bloqueadas esta
semana para a realização do Desfile da Independência

E

Desde quarta-feira (24) alguns pontos ficarão inacessíveis para utilização

P
M

P

Lellis e rua 15 de Outubro; rua Somália,
entre av. Camilo di Lellis e rua 25 de Agos-
to; rua São Salvador, entre a av. Camilo di
Lellis e rua República Dominicana; rua das
Guianas, entre a av. Camilo di Lellis e rua
República Dominicana; rua Trinidad e To-
bago, entre a av. Camilo di Lellis e rua

Antártida; rua Europa, entre a av. Camilo
di Lellis a rua Antártida; Camilo di Lellis,
entre as ruas 19 de Novembro e Améri-
ca do Norte; rua 19 de Novembro, en-
tre a av. Camilo di Lellis e a rua 25 de
Agosto. Orientamos que quem irá senti-
do Weissópolis poderá desviar pela rua

24 de maio. Já para quem irá sentido Ave-
nida Jacob Macanhan, a opção é desviar
pela Avenida Ayrton Senna e República
Dominicana. Para aqueles que seguirem
sentido Avenida Maringá utilizar a Rua 24
de Maio. Solicitamos ainda a atenção na
alteração das linhas de ônibus.
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Rio Branco do Sul

Prefeita Karime autoriza a licitação para
a ampliação e reforma do Hospital Municipal

prefeita, Karime Fayad,
esteve na tarde da úl-
tima sexta-feira, na

ASEM (Associação dos Ser-
vidores Municipais), junta-
mente com sua equipe de tra-
balho, para a assinatura do
edital que autoriza o proces-
so licitatório referente à
contratação de empresa para
a realização de ampliação e
reforma do Hospital Munici-
pal. A obra permitirá a rea-
bertura da Maternidade e
Centro Cirúrgico, um inves-
timento total superior a
R$11 milhões, resultado de
repasses da secretaria de Es-
tado da Saúde, por meio de
convênio.

Em discurso a prefeita Ka-
rime contextualizou as eta-
pas iniciais para viabilização
da obra e a satisfação na rea-
lização deste sonho de todos
os rio-branquenses, que vai
beneficiar também municípi-
os vizinhos, que compõe o
Vale do Ribeira Paraná. "Que
dia feliz e emocionante para
todos nós! Tivemos o de-
safio de organizarmos as
finanças, conseguirmos as
certidões negativas, reali-
zarmos os projetos inici-
ais, para que tivéssemos
credibilidade e conseguís-
semos o apoio do governo
do estado, que assinou o
convênio e hoje somos re-
conhecidos pelo nosso es-
forço. Este hospital é tudo o
que a gente sonhou e desde
o primeiro dia de mandato,
fez parte do nosso trabalho,
para que na terra que ama-
mos possa nascer crianças e
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A obra permitirá a reabertura da Maternidade e Centro Cirúrgico, um investimento total superior a R$ 11 milhões

trazer mais dignidade às
mães, que se submetem a lon-
gas distâncias em hospital da
capital, para ganhar seus be-
bês. Faremos também diver-
sas cirurgias aqui. Vivemos
um novo momento e a po-
pulação vai ter orgulho da
prefeita, que faz uma cidade
de cara nova, com coisas no-
vas nunca vistas. Que Deus
nos abençoe. Viva Rio Bran-
co do Sul! Viva a saúde públi-
ca".

A secretária de Desenvol-
vimento Urbano, Nadia Bes-
ciak destacou o esforço de
todos os profissionais e o
apoio da Votorantim Cimen-
tos S/A. "Hoje concluímos
mais uma etapa de um pro-
cesso iniciado em 2021, que
contou com o trabalho de
uma equipe engajada com a
saúde do município, das di-

versas secretarias. Para o de-
senvolvimento e o detalha-
mento dos projetos comple-
mentares de engenharia tive-
mos o apoio incondicional da
Votorantim Cimentos, que
contratou e doou os referi-
dos projetos. Com os proje-
tos em mãos foi viabilizado
o convênio de R$11 milhões
do governo do Estado. Ago-
ra com todos os projetos
executivos e orçamento fi-
nalizados podemos dar iní-
cio ao processo de licitação
da empresa que executará
essa tão esperada obra".

O secretário de Estado da
Saúde, César Augusto Neves
Luiz falou da satisfação em
contribuir para a melhoria da
saúde. "É uma alegria e reali-
zação estar aqui, com o com-
promisso de fazer a saúde
chegar onde mais precisa.

Sempre achamos incabível os
rio-branquenses não nasce-
rem aqui. É compromisso do
estado fazer a regionalização
acontecer".

A secretária de saúde,
Nice Lara fez uma breve con-
textualização da história do
hospital e dos avanços para
a saúde do município e as
mudanças a serem realizadas
nos atendimentos de saúde.
"Fundado em 1974 este hos-
pital, há décadas não contava
mais com estrutura adequa-
da para atender com qualida-
de a população. Com a am-
pliação e reforma isso será
possível. Passaremos por al-
guns transtornos, para ter-
mos uma estrutura satisfató-
ria. Sendo assim, vamos trans-
ferir os atendimentos do hos-
pital para a Unidade de Saú-
de Central e desta para ou-

tro prédio, para que a popu-
lação não fique desassistida.
Esta é a gestão que promete
e cumpre".

O gerente geral da Voto-
rantim Cimentos S/A, Leidi-
van Train Cabral, enalteceu a
iniciativa, alicerçada aos va-
lores da empresa de promo-
ver a melhoria da qualidade
de vida das pessoas. "Parabe-
nizo a prefeita Karime pelo
br i lhante traba lho que
está fazendo junto ao hos-
pital da cidade, que está de
acordo com os valores da
Votorantim, por isso, doa-
mos os projetos executivos
de engenharia para a realiza-
ção dessa obra. Como em-
presa cidadã temos orgulho
de fazer parte de iniciativas
como essa".

Entre reforma e amplia-
ção da unidade hospitalar
serão 3000 m² em obras, que
oferecerão modernização
geral da infraestrutura, con-
tando com novos consultó-
rios, eletrocardiograma, ul-
trassonografia, Raios-X, no-
vos leitos, sendo 14 adultos,
3 de pediatria e 7 conjuntos
com maternidade, Centro
Cirúrgico com duas salas
para a realização de ope-
rações de pequena e mé-
dia complexidade, estrutu-
ra  com acess ib i l idade ,
nova área administrativa,
ar condicionado em todas
as salas, necrotério, cen-
tro de material esterilizado
e demais melhorias, essenci-
ais para oferecer mais segu-
rança e conforto aos profis-
sionais da saúde e pacientes.
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romulgada em feve-
reiro pelo Congres-
so Nacional, a isen-

ção do IPTU para imóveis
alugados por templos religi-
osos de qualquer culto po-
derá ser regulamentada na
capital do Paraná. Esse é o
pedido aprovado pela Câma-
ra Municipal de Curitiba
(CMC) na sessão plenária
desta quarta-feira (24). Os
vereadores querem que a
medida seja regulamentada
via decreto municipal.

Antes da votação de hoje,
o assunto já havia sido adi-
antado em plenário, nesta
terça-feira (23). Hoje, com a
votação da indicação de ato
administrativo na segunda
parte da ordem do dia, os
vereadores puderam mani-
festar, pelo voto simbólico, o
apoio à necessidade da regu-
lamentação da Emenda
Constitucional 116/2022. A
justificativa da proposição
destaca que a medida, se ado-
tada pela Prefeitura de Curi-
tiba, vai "formalizar os pedi-
dos institucionais já realiza-
dos in loco na Secretaria de
Finanças do Município de
Curitiba e na Secretaria de
Governo".

O objetivo da imunidade
tributária, argumentou o au-
tor da indicação, é dar isono-
mia às igrejas. "Trabalho so-
cial é habitual e algo latente
da igreja. A questão da imu-
nidade já beneficia aquelas
que têm imóvel próprio, que
já não pagam IPTU. Quero
ver como vai ficar esta regu-

Vereadores pedem imunidade tributária
para igrejas via decreto municipal

Sugestão ao Executivo foi aprovada hoje em plenário, em votação simbólica
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lamentação da prefeitura",
ressaltou Ezequias Barros
(PMB). A sugestão recebeu
apoio de parte dos integran-
tes da bancada evangélica,
como de Eder Borges (PP),
cuja opinião é de que as igre-
jas "não têm que pagar im-
posto"; de Osias Moraes (Re-
publicanos), que reclamou da
demora no reconhecimento
da imunidade para os tem-
plos; e do Pastor Marciano
Alves (Solidariedade), que
endossou que a "igreja é es-
sencial e faz parte da digni-
dade da pessoa humana".

PISO DA ENFERMAGEM
A aplicação do piso sala-

rial para enfermeiros, técni-
cos de enfermagem, auxilia-
res de enfermagem e partei-
ras do quadro da Secretaria
Municipal da Saúde é reco-
mendada pelo Legislativo à
Prefeitura de Curitiba. A me-
dida atende outra Emenda

Constitucional, a 124/2022,
sancionada no mês passado.
A regulamentação também
cumprirá o que determina a
lei federal 14.434/2022. Pela
nova legislação, o piso sala-
rial nacional dos enfermeiros
foi fixado em R$ 4.750; dos
técnicos, 70% deste valor; e
dos auxiliares e parteiras, o
equivalente a 50%. A suges-
tão foi apresentada por Ca-
rol Dartora (PT).

Paisagismo na linha férrea
Uma segunda sugestão ao

Executivo aprovada solicita a
implantação de um projeto
de paisagismo nos pontos
próximos das passagens de
nível da linha férrea. O obje-
tivo da medida, se adotada,
será a manutenção e conser-
vação desses espaços e o
combate ao descarte indevi-
do de lixo nesses locais, co-
mentou o vereador João da
5 Irmãos (União), autor da
proposição. Ele e Alexandre

Leprevost (Solidariedade)
também concordaram sobre
a necessidade urgente de
uma alternativa segura no
cruzamento das linhas férre-
as.

TRÂNSITO
Outra sugestão ao Execu-

tivo aprovada hoje pede que
as ações de zeladoria da ci-
dade sejam feitas fora do
horário de pico. A justificati-
va da proposição informa
que o pedido é baseado no
"relato de inúmeros cida-
dãos, de que as manutenções
realizadas no perímetro ur-
bano, nos horários de pico,
vêm prejudicando demasia-
damente o trânsito". A auto-
ra da indicação é Amália Tor-
tato (Novo).

A CMC ainda acatou in-
dicação de ato administrati-
vo para que sejam implanta-
das vagas com a sinalização
"permitido estacionar por 15

minutos com pisca alerta li-
gado" nos arredores da As-
sociação Paranaense dos Por-
tadores de Parkinsonismo,
que fica no Água Verde. A
medida visa atender as pes-
soas que são atendidas na
instituição e que requerem
maior tempo para embarcar
e desembarcar dos veículos
- grande parte do público as-
sistido ali é formado por pes-
soas idosas, com deficiência
ou com mobilidade reduzida.
A indicação é de Maria Leti-
cia (PV).

LIXEIRAS NO LARGO
À Prefeitura de Curitiba,

a CMC também irá encami-
nhar ofício pedindo a insta-
lação de mais lixeiras no Lar-
go da Ordem. A ideia é que
as lixeiras sejam de tamanho
maior para comportar a de-
manda de lixo nos fins de
semana e em dias de grandes
eventos na região. Maria Le-
ticia também é autora desta
proposição.

Apesar de não serem im-
positivos, os requerimentos
e as indicações aprovados na
CMC são uma das principais
formas de pressão do Legis-
lativo sobre a Prefeitura de
Curitiba, pois são manifesta-
ções oficiais dos represen-
tantes eleitos pela população
e são submetidos ao plená-
rio, que tem poder para re-
cusá-los ou endossá-los. Por
se tratar de votação simbóli-
ca, não há relação nominal de
quem apoiou a medida - a
não ser os registros verbais
durante o debate.

Os requerimentos e as indicações aprovados na CMC são uma das
principais formas de pressão do Legislativo sobre a Prefeitura de Curitiba
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Assembleia Legislati-
va do Paraná apro-
vou na sessão plená-

ria a proposta que prevê a
notificação compulsória de
casos suspeitos e/ou confir-
mados de pessoas com do-
enças raras no âmbito do Sis-
tema Único de Saúde (SUS)
no Estado.

De acordo com o proje-
to de lei 321/2021, que foi
aprovado em primeiro turno
de votação, a notificação
compulsória será importan-
te para possibilitar o moni-
toramento adequado de pes-
soas com doenças raras e a
implementação de políticas
públicas reais no Paraná. "Os
dados de pessoas com doen-
ças raras ainda não são pre-
cisos e não se comunicam
entre os gestores estaduais
responsáveis pelas políticas
públicas relacionadas", diz a
matéria.

A justificativa da matéria
lembra que algumas doenças
raras apresentam índices de
mortalidade superiores ao
câncer, que, pelo seu caráter
fatal, inspira diversas políticas
de cuidado e manejo. Por
isso, justifica a matéria, é es-
sencial um olhar diferencia-
do para as doenças raras.

As doenças raras são ca-
racterizadas por uma ampla
diversidade de sinais e sinto-
mas. São geralmente crônicas,
progressivas, degenerativas e,
em muitos casos, com risco
de morte.

Elas não têm cura, mas
muitos tratamentos são efi-
cazes, corroborando para a
importância da notificação.

ASSÉDIO INSTITUCIONAL
Passou em redação final o

projeto de lei 16/2022, que
institui no âmbito do Estado
do Paraná, o "Dia de Com-
bate ao Assédio Institucional
contra Mulheres", a ser co-

Assembleia aprova notificação obrigatória
de casos de doenças raras ao SUS do Paraná

O projeto de lei 321/2021, foi aprovado em 1º turno, prevê a comunicação
de casos suspeitos e/ou confirmados de pessoas com patologias crônicas
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A notificação compulsória será importante para possibilitar o monitoramento adequado
de pessoas com doenças raras e a implementação de políticas públicas reais no Paraná

memorado no dia 24 de ju-
nho. O objetivo da proposta
é conscientizar, prevenir e
combater todos os tipos de
assédio, sejam eles de na-
tureza moral ou sexual,
cometidos contra mulhe-
res no ambiente de trabalho
de Instituições Públicas do
Estado.

De acordo com o texto,
as instituições públicas pode-
rão promover campanhas
educativas de prevenção de
assédio contra mulheres,
como a realização de pa-
lestras, seminários, rodas
de conversa, confecção de
cartilhas, visando conscienti-
zar a população sobre a im-
portância do ambiente de
trabalho saudável para todas
as mulheres; e estimular à re-
alização de denúncias por
parte das vítimas, entre ou-
tras ações. A matéria agora

segue para sanção, ou veto,
do Poder Executivo.

DIVISAS
Foi aprovado em redação

final o projeto de lei 150/
2022, que promove o ajuste
de limites intermunicipais no
território do município de
Santa Maria do Oeste.

O texto altera a Lei nº
9.320/1990, que cria o Mu-
nicípio de Santa Maria do
Oeste, desmembrado do Mu-
nicípio de Pitanga e divisas
que especifica, e a Lei nº
11.176/1995, que cria o Mu-
nicípio de Boa Ventura de
São Roque. O objetivo do
projeto é corrigir distorções
geopolíticas de modo a asse-
gurar direitos fundamentais à
população daquela localida-
de. A matéria agora segue
para sanção, ou veto, do Po-
der Executivo.

CALENDÁRIO E ROTA
Também passaram em re-

dação final os projetos de lei
374/2021, que institui a Se-
mana Estadual de Conscien-
tização e Prevenção de Aci-
dentes ao Ciclista; e 13/2022,
que institui a Rota Turística
do Tiro Desportivo no Esta-
do. Ambos os textos agora
seguem para sanção, ou veto,
do Governo do Estado.

TÍTULOS
Finalmente, os projetos

de lei 91/2022, que concede
o título de Utilidade Pública à
Sociedade de Assistência aos
Necessitados - Lar dos Idosos
Perseverança, de Paranaguá;
e 335/2022, que concede o
título de "Capital da Cambi-
ra" ao município de Pontal do
Paraná, foram aprovados em
segunda e em primeira vota-
ções, respectivamente.

RETIRADOS
O projeto de lei 816/

2019, que institui o Selo Em-
presa Amiga da Mulher
(SEAM), foi retirado da pau-
ta de votações da sessão or-
dinária desta segunda-feira
por ofício da Presidência da
Casa. Já o projeto de lei 523/
2020, que trata do reconhe-
cimento do exercício da ati-
vidade de podologia no Es-
tado do Paraná, recebeu
emenda de plenário e, com
isso, retorna à Comissão de
Constituição e Justiça.

SESSÕES
Conforme anunciado pela

Presidência da Casa, para
esta terça-feira (23), a partir
das 14h30, estão marcadas
duas sessões plenárias, sen-
do uma ordinária do dia e
outra, também ordinária, an-
tecipada de quarta-feira (24).
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Campina Grande do Sul

Estrada do Japonês recebe melhorias
DIVULGAÇÃO

Com estas ações a prefeitura busca garantir uma boa conservação das vias públicas

Secretaria Municipal
de Infraestrutura se-
gue sua programação

semanal com a realização de
diversos serviços de melhori-
as no município.

Atualmente está sendo re-

A
alizada a manutenção na Estra-
da do Japonês, com a limpeza e
a desobstrução de canaletas de
captação de água, além de exe-
cução de ensaibramento e pa-
trolamento da via.

Com estas ações a prefei-

tura busca garantir uma boa
conservação das vias públicas,
melhorando a qualidade de
vida e trazendo mais seguran-
ça e bem-estar à população
campinense. É a Prefeitura Tra-
balhando por você!

Pinhais

Em comemoração ao Dia
do Feirante, hoje se realiza
mais uma Feira Agroecológica

O projeto, iniciado no começo de agosto,
terá uma edição especial em menção à data

DIVULGAÇÃO

Mais informações pelo telefone (41) 99268-0724

No final de julho, foi realiza-
da a eleição de novos mem-
bros da Sociedade Civil do
Conselho Municipal Seguran-
ça Alimentar e Nutricional
(COMSEA), para a gestão
2022-2023. Além disso, a reu-
nião, que contou com a pre-
sença da secretária de Assistên-
cia Social, Cintia Aparecida Ba-
tista, e da secretária de Desen-
volvimento Econômico, Creu-
sa Nogueira Fróes, definiu o ca-
lendário anual do conselho, ele-
geu a mesa diretora e apresen-
tou os novos conselheiros.

Entre os membros eleitos
para a Sociedade Civil estão:
Janice de Fátima Gonçalves,
Geicy Ramo da Silva dos Reis,
Guilherme Souza Cavalcanti de
Albuquerque, Luiz Carlos de
Camargo Gonçalves, Juliana
Braz Albuquerque, Ana Lucia
Brudeck Zambão, Nadya Jacin-
tho Alves, Emerson Alves, Car-
men Verissimo e Neiva Gabriel
Fernandes.

Realizada pela Secretaria de Desenvolvimento Econômico, por
meio do Departamento de Agricultura e Abastecimento, a Feira
Agroecológica terá uma edição especial nesta quinta-feira, dia 25,
que acontece das 14h às 19h, na rua América do Sul, ao lado do
terminal de Pinhais. Essa será uma oportunidade para homenage-
ar os feirantes pela data.

O público pode adquirir produtos agroecológicos e orgâni-
cos, artesanatos sustentáveis. Além de incentivar o consumo de
alimentos saudáveis e estimular a geração de emprego e renda.
Por ser um dia especial os feirantes estarão com preços atrativos
para os consumidores adquirirem produtos de qualidade. A feira
acontece duas vezes ao mês, sempre todas as segundas quintas-
feiras do mês, ao lado do terminal de Pinhais e todos os terceiros
sábados do mês, no Parque das Águas.
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Tem a finalidade de articular e mobilizar a sociedade, formular políticas, programas e ações que configurem
o direito humano à alimentação adequada, como parte integrante do direito de cada cidadão

SERVIÇO

FEIRA AGROECOLÓGICA
EDIÇÃO ESPECIAL DIA DO FEIRANTE
Quinta-feira, dia 25, das 14h às 19h
Rua América do Sul, ao lado do terminal de Pinhais.

Piraquara

COMSEA elege novos membros da Sociedade Civil
CONSELHO MUNICIPAL DE
SEGURANÇA ALIMENTAR E
NUTRICIONAL (COMSEA)

O Conselho Municipal de
Segurança Alimentar e Nutri-
cional de Piraquara, é um ór-
gão colegiado, permanente e
autônomo, consultivo e con-
trolador, das ações da política
municipal de segurança alimen-
tar e nutricional o qual se dá
através de um conjunto articu-
lado de ações governamentais
e não governamentais.

Com a finalidade de articu-
lar e mobilizar a sociedade, for-
mular políticas, programas e
ações que configurem o direi-
to humano à alimentação ade-
quada, como parte integrante
do direito de cada cidadão.

As atribuições do COM-
SEA, como a dos demais con-
selhos de direitos, em âmbito
nacional, estadual e munici-
pal, estão definidas na legis-
lação e normativas corres-
pondentes.
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ngulos, formas e mo-
mentos únicos de Curi-
tiba, selecionados por

profissionais que vivem de re-
gistrar o dia a dia curitibano,
agora estão reunidos na expo-
sição coletiva O Rosto da Ci-
dade, no Museu Municipal de
Arte (MuMA). Em comemora-
ção ao Dia Mundial da Fotogra-
fia (19 de agosto), a mostra re-
úne 120 imagens de 12 fotó-
grafos da Prefeitura e pode ser
vista até 23 de outubro.

Aqueles que costumam es-
tar por trás das câmeras ganha-
ram os flashes na inauguração
que aconteceu nesta terça-feira
(23/8), com a presença do pre-
feito Rafael Greca e da primei-
ra-dama Margarita Sansone.

Além de Guilherme Klock,
curador da mostra, participam
os fotógrafos Alice Rodrigues,
Daniel Castellano, Faisal Iskan-
dar, Hully Paiva, Levy Ferreira,
Lucília Guimarães, Luiz Cequi-
nel (in memoriam, representa-
do por sua esposa, Rita), Luiz
Costa, Marcos Campos, Pedro
Ribas e Ricardo Marajó.

Fotógrafos da Prefeitura mostram
O Rosto da Cidade de forma diversa
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Prefeito Rafael Greca acompanhado da primeira-dama
Margarita Sansone abre exposição de fotografias

"Rosto da Cidade" no Museu Municipal de Arte - MuMA

visual Max Carlesso foi confe-
rir a abertura da exposição.
"São imagens que remetem a
lembranças emotivas, consegui
lembrar de alguns espaços da
cidade que não passo faz algum
tempo. Eles têm o dom e é isso
que o povo tem que vir ver",
comentou Carlesso. Também
paticiparam da inauguração a
diretora do Museu da Imagem
e do Som do Paraná, Milene
Camargo, o diretor do MuMa,
Rodrigo Marques, o administra-
dor da Regional do Portão,
Gerson Gunha, e a presidente
da Fundação Cultural de Cu-
ritiba, Ana Cristina de Castro.

"O Rosto da Cidade foi fo-
tografado por algumas das len-
tes mais habilidosas de Curiti-
ba. Assim como a cidade teve
Arthur Júlio Wischral, João
Baptista Groff e Jaques Pires,
agora temos para nossa alegria
uma geração extraordinária de
fotógrafos, que saudamos e
aplaudimos", disse o prefeito.

"Sempre quis fazer essa ex-
posição, a exposição do olhar,
olhar com talento que esses

fotógrafos têm e sabem mos-
trar a cidade de uma forma cada
vez mais diversa. Sem o olhar
do fotografo nós ficaríamos
muito pobres de vida", desta-
cou Margarita.

VISÃO AUTORAL
Por trás das imagens vistas

nas matérias publicadas no por-
tal da Prefeitura e de secreta-
rias e orgãos municipais estão
profissionais que rodam a ci-

dade para retratar as pautas
dos repórteres. Desta vez, o
objetivo foi diferente, explicou
Pedro Ribas, também coorde-
nador de fotografia da Secre-
taria Municipal de Comunica-
ção Social. "É um momento im-
portante para nós, demonstra
a valorização do nosso traba-
lho. O resultado foi surpreen-
dente, nos deram liberdade
para escolher cada imagem e
conseguimos agora encontrar
o ângulo de cada um. Trabalha-
mos juntos, mas a oportunida-
de de cada um mostrar visão
autoral foi única", disse.

Em uma grande sala, a foto-
gênica Curitiba foi representa-
da por suas ruas, parques, pra-
ças, casas e edifícios, vistos sob
diversos ângulos, em diferentes
momentos. A mais jovem do
grupo, Hully Paiva, focou os gra-
fites para retratar a cidade. "Eu
achei incrível, cada um com seu
olhar e sua perspectiva da ci-
dade. Só mostra o quanto nos-
sa cidade é linda e poder ver
cada detalhe aqui, fica ainda
melhor", afirmou Hully. O artista

SERVIÇO

O ROSTO DA CIDADE
LOCAL: Museu Municipal
de Arte - MuMA - Portão
Cultural (Avenida Repúbli-
ca Argentina, 3430)
DATAS E HORÁRIO: Até
23 de outubro de 2022. De
terça a sexta-feira, das 10h
às 19h. Entrada gratuita
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A diretora do Hemepar frisou ainda que os bancos de sangue precisam de
doações constantes. "É muito importante a manutenção diária das doações"

Mesmo com aumento no
número de doadores de san-
gue, a oferta ainda não atingiu
o mesmo patamar de antes da
pandemia. A informação é da
diretora do Centro de Hema-
tologia e Hemoterapia do Pa-
raná (Hemepar), Liana Andra-
de Labres de Souza, que parti-
cipou do programa Assembleia
Entrevista, da TV Assembleia. O
programa vai ao ar nesta quin-
ta-feira (25), às 11 horas.

"No início da pandemia, hou-
ve a busca da população para
doar. Quando há uma calamida-
de, a população quer doar, é
uma característica do brasilei-
ro. Depois, as doações caíram
em cerca de 60%. Ainda bem
que tivemos um superávit um
pouco antes. Com o passar do
tempo, a população se sentiu
segura a comparecer ao banco
de sangue vendo todos os cui-

Doações de sangue não atingiram o mesmo patamar de antes da pandemia
Números ainda estão cerca de 30% menores se comparados a 2019, diz diretora do Hemepar

periódicas. "Mesmo com a que-
da, não houve interrupção dos
tratamentos. Com as pessoas
em casa por causa da pande-
mia, tivemos menos acidentes.
Também ocorreu a interrup-
ção de cirurgias e tratamentos
eletivos. A demanda hospitalar
quase que zerou nesse início
de pandemia", revelou Liana.

Além da pandemia, outro fa-
tor que explica a queda é a
época do ano. Todo inverno o
problema se repete: as doações
diminuem nos bancos de doa-
ção do Paraná.  "Quando che-
gamos ao inverno, as doenças
respiratórias aumentam e há
uma queda natural das doações.
Além disso, estamos saindo do
período mais crítico da pande-
mia, então o sistema imunoló-
gico das pessoas 'esqueceu' os
vírus causadores das doenças
respiratórias. Por outro lado, as

pessoas estão saindo, bebendo,
dirigindo, acidentes estão ocor-
rendo. Assim, o número de pes-
soas que precisam de sangue
aumentou. Tudo isso influencia",
disse.

Outros assuntos também
fizeram parte do bate-papo. Li-
ana de Souza falou ainda sobre
a importância do sangue para
o corpo e explicou como é fei-
to a separação de seus elemen-
tos e como eles são usados nos
pacientes. Ela também reforçou
que as doações de sangue são
seguras e salvam vidas. "O san-
gue de um doador pode salvar
a vida de até quatro pessoas",
disse. Para saber como doar,
assista nesta quinta-feira (25),
às 11 horas, o programa Assem-
bleia Entrevista.  A entrevista
completa pode ser conferida
na programação da TV Assem-
bleia.

dados. Então, entre parte de
2020 e de 2021, a queda ficou
em torno de 30% e estamos
assim até hoje", explicou.

A diretora do Hemepar fri-
sou ainda que os bancos de san-
gue precisam de doações cons-
tantes. "É muito importante a
manutenção diária das doações.

Pelos nossos cálculos, são ne-
cessárias 130 bolsas por dia no
Hemepar de Curitiba. Já na He-
morrede estadual precisamos
de 1100 bolsas por dia", con-
tou.  O baixo número de doa-
dores, no entanto, não preju-
dicou tratamentos de pessoas
que necessitam de transfusões

Entrega dos kits da Corrida entre
Parques começa nesta quinta

No próximo dia 28 acontece a 14ª edição da
Corrida de Revezamento entre Parques, que deverá
reunir cerca de quatro mil corredores. A retirada
dos kits para a prova pode ser feita neste dia 25, das
10h às 20h, na sexta (26/8), das 10h às 20h, e no
sábado, das 10h às 15h, na Loja Decathlon Barigui
(Rua Tobias de Macedo Júnior, 114 - Santo Inácio).
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om encenações nas regionais,
inauguração de escultura de D.
Pedro I, concertos, filmes, leitu-

ras e exposições, Curitiba prepara uma
grande programação para comemorar
o bicentenário da Independência do
Brasil. A Prefeitura e a Fundação Cultu-
ral de Curitiba promovem a partir da
próxima semana uma série de atrações
por toda a cidade, envolvendo arte, cul-
tura, educação e história. Toda a pro-
gramação é gratuita.

"Nestes 200 anos da pátria brasilei-
ra estamos fazendo o maior programa
didático de arte educação, compreen-
dendo música, iconografia, leitura e
teatro, reforçando o nosso compro-
misso de fazer de Curitiba uma cidade
educadora, que valoriza a memória e o
conhecimento", destaca o prefeito Ra-
fael Greca.

O centro das atrações é o Memori-
al de Curitiba, espaço cultural repleto
de referências históricas da cidade, do
Paraná e do Brasil. Na Praça do Iguaçu
será inaugurada uma escultura (relevo)
de Dom Pedro I, criada pelo artista plás-
tico curitibano Rafael Sartori. A obra fi-
cará no Memorial em caráter perma-
nente, compondo o conjunto de ele-
mentos artísticos do espaço. "É um pre-
sente de Curitiba para a nação brasilei-
ra", diz o prefeito.

No Memorial de Curitiba também
estará a exposição Debret 1822 - In-
dependência do Brasil, inaugurada em
setembro do ano passado para dar iní-
cio às comemorações do bicentenário.
A mostra reúne reproduções fotográ-
ficas de pinturas e desenhos do fran-
cês Jean-Baptiste Debret, que retratou
o Brasil do início do século 19.  A nova
escultura se integrará ao rico acervo de
obras de arte existentes no Memorial
de Curitiba, como as pinturas do artis-
ta Sérgio Ferro, que retratam a história
de Curitiba, e o grande painel que re-
mete ao descobrimento do Brasil. Lá
estão também esculturas de outros
grandes artistas como Victor Breche-
ret, Poty Lazzarotto, Zaco Paraná, João
Turin e Ricardo Todd, o Rio de Pinhões,
esculpido por Elvo Benito Damo, os
bustos de personalidades históricas e
os altares retábulos da antiga Matriz de
Curitiba que formam a Capela dos Fun-
dadores.

Com arte, cultura e história, Curitiba celebra
os 200 anos da Independência do Brasil
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ENCENAÇÃO NAS REGIONAIS
O bicentenário será comemorado

em todas as dez regionais de Curitiba
com as encenações do Auto da Inde-
pendência, espetáculo cênico didático,
voltado ao público infantil, com a parti-
cipação de atores interpretando os
personagens históricos daquele perío-
do. O espetáculo será apresentado tam-
bém no Memorial de Curitiba, no Tea-
tro da Vila da CIC e no Instituto de Edu-
cação, em evento que comemora os
cem anos do prédio da instituição.

MÚSICA
Recitais de canto lírico com o tenor

Vitorio Scarpi e concertos da Camera-
ta Antiqua de Curitiba e dos grupos de
câmara Ensemble Serenade e Ensem-
ble de Música Barroca também com-
põem a programação, assim como filmes
relacionados ao tema de independên-
cia.

CINEMA, ANIMAÇÃO
E LITERATURA

O Cine Passeio e o Teatro da Vila vão
exibir o premiado A Viagem de Pedro,
de Laís Bodanski, e o clássico Indepen-
dência ou Morte, com os atores Tarcí-
sio Meira e Glória Menezes. A Gibiteca
de Curitiba e o Coreto Digital apresen-
tarão o projeto multimídia As Vidas da
Independência do Brasil, dos artistas
André Caliman e Magnon Almeida, com

ilustrações e animações de 20 perso-
nagens icônicos da independência do
Brasil. As Casas da Leitura da Fundação
Cultural de Curitiba se integram à pro-
gramação promovendo atividades rela-
cionadas ao tema.

ATRAÇÕES DA PREFEITURA
PELO BICENTENÁRIO
DA INDEPENDÊNCIA

AUTO DA INDEPENDÊNCIA
De 30 de agosto a 6 de setembro

RUAS DA CIDADANIA E OUTROS
ESPAÇOS  DAS REGIONAIS

Espetáculo cênico dirigido às crian-
ças e que reproduz os principais epi-
sódios da proclamação da Independên-
cia, com atores representando perso-
nalidades da época e participação do
personagem Curitibinha. O auto será
apresentado nas Ruas da Cidadania e
outros espaços das regionais, e também
no Memorial de Curitiba, no Teatro da
Vila e no Instituto de Educação, em
evento que comemora os 100 anos do
prédio que abriga aquela instituição de
ensino no centro da cidade.

Dia 30/8 - Regionais Pinheirinho (às
10h30) e Tatuquara (às 15h30)
Dia 31/8 - Regional Boa Vista (10h30)
Dia 1º/9 - Regionais Boqueirão (10h30)
e Matriz (15h30)

Dia 2/9 - Portão (10h30) e Santa Felici-
dade (15h30)
Dia 3/9 - Teatro da Vila (16h)
Dia 4/9 - Memorial de Curitiba (12h)
Dia 5/9 - CIC (11h) e Cajuru (15h)
Dia 6/9 - Instituto de Educação (10h)
e Bairro Novo (15h)

RECITAL 200 ANOS DE
INDEPENDÊNCIA DO BRASIL
Quarta-feira (31), às 19h
Capela dos Fundadores
 Memorial de Curitiba

Tenor curitibano vencedor do mai-
or concurso de canto lírico do Brasil
'Maria Callas', Vitorio Scarpi apresenta
concerto acompanhado do pianista
Thiago Teixeira. Compositores de refe-
rência que construíram a história da
música erudita no Brasil fazem parte do
programa, como Carlos Gomes, Alber-
to Nepomuceno e Heitor Villa-Lobos.

INAUGURAÇÃO DA ESCULTURA
EM HOMENAGEM AOS 200 ANOS
DA INDEPENDÊNCIA DO BRASIL
Quinta-feira (1º/9), às 15h
Praça do Iguaçu
Memorial de Curitiba

Relevo em bronze, criado pelo ar-
tista plástico Rafael Sartori, com 2m de
largura por 2,4m de altura, que tem
como elemento central a figura de D.
Pedro I. A imagem reproduz o grito às
margens do Ipiranga, momento simbóli-
co da separação de Portugal e do nas-
cimento do Brasil Imperial. Além da fi-
gura do imperador, a obra tem ao fun-
do os contornos do mapa do Brasil, la-
deados de elementos cultural e econo-
micamente significativos das cinco re-
giões do país.

A obra será instalada em caráter
permanente na Praça do Iguaçu, no Me-
morial de Curitiba. Na inauguração, com
a presença de 250 crianças da rede
municipal de ensino, haverá apresenta-
ção do Auto da Independência, recital
de Vitorio Scarpi cantando O Guarani,
de Carlos Gomes, acompanhado do pi-
anista Thiago Teixeira, e execução dos
Hinos Nacional e da Independência
com a participação da Banda Lyra. Se-
rão distribuídas às crianças as cartilhas
As Vidas da Independência do Brasil, dos
artistas André Caliman e Magnon Almei-
da.

O centro das atrações é o Memorial de Curitiba, espaço cultural repleto de referências
históricas da cidade, do Paraná e do Brasil. Na Praça do Iguaçu será inaugurada uma

escultura (relevo) de Dom Pedro I, criada pelo artista plástico curitibano Rafael Sartori
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esde que a campanha
de vacinação anticovid
começou no Brasil, em

janeiro de 2021, o Ministério
da Saúde precisou fazer algu-
mas adaptações nos esquemas
vacinais, como a inclusão de
doses adicionais de reforço.

No site da prefeitura de
Curitiba é possível ter um pa-
norama de todos os esquemas
vacinais atualmente vigentes
no país e quantas doses es-
tão disponibilizadas para cada
grupo.

A vacinação ocorre de se-
gunda a sexta-feira, das 8h às
17h, para todos já convocados.
Confira os locais de vacinação
no site Imuniza Já Curitiba. É
importante ressaltar que para

Como saber quantas doses de
vacina anticovid preciso tomar?
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A vacinação ocorre de segunda a sexta-feira,
das 8h às 17h, para todos já convocados

- 3º reforço* para pessoas
imunossuprimidas com 18
anos ou mais e pessoas
com 40 anos ou mais vaci-
nadas com Janssen na 1ª
dose do início do esquema
vacinal;

- 4º reforço* para pessoas
imunodeprimidas com 18
anos ou mais vacinadas
com a Janssen na 1ª dose do
início do esquema vacinal.

IMPORTANTE: Para re-
ceber a 2ª dose ou as doses de
reforço é necessário ter com-
pletado o intervalo mínimo re-
comendado, que varia confor-
me a marca do imunizante já
recebido e o grupo que a pes-
soa faz parte.

receber a 2ª dose ou as doses
de reforço é necessário ter
completado o intervalo mínimo
recomendado, que varia con-
forme a marca do imunizante

já recebido e o grupo do qual
a pessoa faz parte. A data das
doses já recebidas pode ser
confirmada no Aplicativo Saú-
de Já Curitiba (site ou smar-

tphone), ao acessar a aba "Car-
teira de Vacinação" e, em segui-
da, "Aplicadas".

GRUPOS COM VACINAÇÃO
DISPONÍVEL:
- 1ª dose para todos com 3

anos completos ou mais;
- 2ª dose para todos com 3

anos completos ou mais;
- 1º reforço para todos com

12 anos ou mais;
- 2º reforço para imunossu-

primidos com 12 anos ou
mais, profissionais de saúde,
pessoas de 18 a 39 anos va-
cinadas na 1ª dose com
Janssen, pessoas com 40
anos ou mais vacinadas
com qualquer marca na 1ª
dose.

Como reconhecimento
pelos trabalhos de Destino
Turístico Inteligente iniciados
em 2020, dez destinos-pilo-
to foram homenageados com
o certificado de Destinos Tu-
rísticos Inteligentes em Trans-
formação, entregues pelo mi-
nistro do Turismo, Carlos Bri-
to.

A homenagem aconteceu
nesta terça-feira (23) duran-
te I Seminário Internacional
DTI Brasil, em Brasília. O en-
contro que terminou nesta
quarta-feira (24/8) foi pro-
movido pelo Ministério do
Turismo (MTur) em parceria
com o Instituto Ciudades del
Futuro e Fundacion Ciudad
de La Plata.

A ação envolveu duas ci-
dades de cada região do país:
a capital federal, Brasília, e
Campo Grande (Centro-
Oeste); Recife/PE e Salvador/
BA (Nordeste); Rio de Janei-
ro/RJ e Angra dos Reis/RJ (Su-
deste); Florianópolis/SC e
Curitiba/PR (Sul); Rio Bran-
co/AC e Palmas/TO (Norte).
Um DTI tem como foco a
incorporação de novas tec-
nologias, alinhadas a estraté-
gias de marketing, sustentabi-

Curitiba recebe reconhecimento do Ministério
do Turismo como DTI em transformação

lidade e acessibilidade, entre
outras.

Para a presidente do Insti-
tuto Municipal de Turismo, Ta-
tiana Turra, o evento em Brasí-
lia foi um reconhecimento ao
trabalho que vem sendo feito
pelo ecossistema Curitiba DTI.

"Durante esse processo fi-
zemos um diagnóstico e sensi-
bilizamos atores internos da
Prefeitura e externos, originan-
do também o plano de trans-
formação e o mapa estratégico.
Agora partimos para a execu-
ção, de maneira que a gestão do

turismo em Curitiba seja mais
eficiente, baseada na jornada e
interesses dos turistas, buscan-
do também que suas experiên-
cias sejam singulares e preser-
vando nossa identidade e va-
lores locais", salienta Tatiana.

MODELOS DTI
Durante a terça-feira foram

apresentados os modelos es-
panhol, valenciano e argentino
de Destino Turístico Inteligen-
te (DTI) e os casos de DTI ado-
tados na Europa e América La-
tina, entre eles os de Benidorm,

Valência e Santander (Espanha),
Tequila (México), Bogotá (Es-
panha) e Medelín (Colômbia).

Destinos sul-americanos
que estão em transformação,
como Montevidéo (Uruguai),
Posadas e La Costa (Argenti-
na), também foram demonstra-
dos.

DESTINO CURITIBA
Tatiana Turra apresentou

nesta quarta-feira a metodolo-
gia que Curitiba vem desenvol-
vendo para adequar a cidade
ao novo turismo. "O evento foi
uma oportunidade de nos
aproximarmos de destinos in-
ternacionais referenciais com a
metodologia e ainda incentivan-
do maior troca entre os dez
primeiros destinos nacionais
selecionados para esse pro-
cesso", declara Tatiana.

Entre os detalhes apresen-
tados estiveram a ativação do
ecossistema de DTI na cidade,
o WiFi Curitiba e o Programa
Escola de Turismo. Também fo-
ram mostradas ações de ino-
vação, entre elas o Coreto Di-
gital no Passeio Público e a
Galeria Quatro Estações no
Jardim Botânico; de tecnologia,
como os portais Guia Curitiba,

Curitiba Criativa e a vitrine
digital da Feira do Largo da
Ordem; de promoção e ma-
rketing, como o reposiciona-
mento da identidade do des-
tino com o Curta Curitiba; de
mobilidade e transporte, o
que inclui as melhorias na Li-
nha Turismo; de segurança,
com a implantação da Mura-
lha Digital; de acessibilidade
com as novas calçadas do Se-
tor Histórico e adaptações no
Jardim Botânico; de sustenta-
bilidade como a Fazenda Ur-
bana, implantação da Escola
de Sustentabilidade no Bos-
que Zaninelli e o Madeira nas
Arcadas; e, por fim, apresen-
tação das ações de criativida-
de com as lojas #CuritibaSu-
aLinda e as formações do Li-
ceu de Ofícios Criativos.

O processo de DTI em
Curitiba está sendo realizado
em parceiras com a Agência
Curitiba de Desenvolvimen-
to e Inovação, Sebrae-PR e
Fecomércio-PR.

Os outros destinos con-
vidados para apresentarem
os processos foram Brasília
(DF), Angra dos Reis (RJ), Flo-
rianópolis (SC), Recife (PE) e
Rio Branco (AC).
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O processo de DTI em Curitiba está sendo realizado
em parceiras com a Agência Curitiba de Desenvolvimento

e Inovação, Sebrae-PR e Fecomércio-PR
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Culinária

Os molhos são bastante
versáteis, e podem

acompanhar diversos
pratos como entradas,

carnes, massas e
saladas. É por isso

que decidimos trazer
ao longo das edições

receitas de molhos
para você diversificar,
ousar e experimentar

o que há de melhor
na sua cozinha.

ESPECIAL
AGORA

PARANÁ
MOLHOS

INGREDIENTES:
- 50 g de manteiga
- 25 g de farinha de trigo

sem fermento
- 50 g de champignon
- 1/2 l de caldo de carne
- 60 ml de vinho tinto seco
- Sal e pimenta a gosto

Lista de ingredientes dos
acompanhamentos:
- Azeite a gosto
- 3 bifes de alcatra (ou ou-

tro de sua preferência)
- 2 dentes de alho picados
- Sal e pimenta a gosto

MODO DE PREPARO:
1. Leve uma panela ao fogo

e, quando estiver quente,
adicione a manteiga, a fa-
rinha, e misture até tudo
se dissolver;

2. Acrescente o champignon
e, gradualmente, acrescen-
te o caldo de carne. Mexa
sem parar;

3. Coloque o vinho e conti-
nue mexendo;

4. Tempere o molho com sal
e pimenta; deixe-o cozi-
nhar e reduzir, e reserve;

Modo de preparo da carne e
finalização:

1. Leve uma frigideira gran-
de ao fogo, adicione o azei-
te, e frite os bifes já tem-
perados com alho;

2. Acrescente o sal e a pi-
menta;

3. Assim que os bifes estive-
rem fritos, despeje o mo-
lho madeira na frigideira e
deixe cozinhar por alguns
minutinhos;

4. Se for necessário, acerte o
sal; depois, é só servir

Fonte: Receitaria

Molho
Madeira

RECEITARIA

Prefeita Rosa Maria
visita Rotary Club de Pinhais

N o sábado, dia 20/
08/2023, na sede

rotária do Rotary Club de
Pinhais, foi realizada a 13ª
Feijoada Beneficente.

Foi um evento de mui-
to trabalho e Companhei-
rismo, que mostrou mais
uma vez a força e a união
dos rotarianos.

Dentre as autoridades
presentes, estavam a Pre-
feita de Pinhais, Rosa Ma-
ria; Governadora do Dis-
trito 2020-21, Mariane
Nascimento Ferreira; Go-
vernador Roberto Soto-
maior Karam; Governador
assistente Nerci Duarte.

O Rotary Club de Pi-
nhais também recebeu
nesta semana, a visita da
nossa intercambista Cons-
tanza, que chegou no do-
mingo do México, para um
ano de intercâmbio no Bra-
sil. Feijoada Beneficente com a ilustre presença da Prefeita de Pinhais, Rosa Maria

À esquerda Sonia Schroeder Vieira, no centro a intercambista
do México, e à direita Karin Gisele da Rosa Perdigão

Rotary Club de Pinhais no aeroporto esperando a intercambista
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Horóscopo do Dia

Áries

Touro

Gêmeos

Câncer

Leão

Virgem

Libra

Escorpião

Sagitário

Capricórnio

Aquário

Peixes

Publicações

A sorte vai fazer maravilhas
para o seu otimismo das pes-
soas ao seu redor.

Apenas ignore as aparênci-
as, você vai se surpreen-
der.

Você vai ter que lidar com
situações que não podem
ser ignoradas.

Você vai ter que esperar
antes de consolidar um pro-
jeto, mas não desista.

A sorte está esperando por
você, mas muito neste con-
texto.

Uma notícia agradável que
você não estava esperando
vai deixá-lo alegre.

Você mudará de direção para
ter um melhor equilíbrio em
seus negócios.

Você está encontrando di-
ficuldades para acompanhar
o ritmo.

Hoje é o dia perfeito para
perdoar e fazer as pazes
com alguém próximo.

As circunstâncias de hoje
vão lhe dar os meios para
finalizar um projeto.

Existem escolhas e acordos
a serem feitos sem mais es-
perar.

As conversas que você terá
hoje serão muito agradáveis.

PEDIDO DE LICENÇA AMBIENTAL MUNICIPAL SIMPLIFICADA
A DANKNATUR ENVIRONMENT TECHNOLOGIES LTDA torna público que irá requerer a

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - SEMMA/Pinhais a Licença Prévia para Administração de obras; Manutenção
e reparação de tanques, reservatórios metálicos e caldeiras, exceto para veículos; Manutenção e reparação de máqui-
nas-ferramenta; Manutenção e reparação de embarcações e estruturas flutuantes; Captação, tratamento e distribuição
de água; Gestão de redes de esgoto; Atividades relacionadas a esgoto, exceto a gestão de redes; Coleta de resíduos não-
perigosos; Coleta de resíduos perigosos; Tratamento e disposição de resíduos não-perigosos; Tratamento e disposição
de resíduos perigosos; Recuperação de sucatas de alumínio; Recuperação de materiais metálicos, exceto alumínio;
Recuperação de materiais plásticos; Recuperação de materiais não especificados anteriormente; Descontaminação
e outros serviços de gestão de resíduos; Construção de redes de abastecimento de água, coleta de esgoto e constru-
ções correlatas, exceto obras de irrigação; Obras de terraplenagem; Instalação e manutenção de sistemas centrais de
ar condicionado, de ventilação e refrigeração; Obras de fundações; Serviços de operação e fornecimento de equipa-
mentos para transporte e elevação de cargas e pessoas para uso em obra; Comércio atacadista de Máquinas e equi-
pamentos para uso industrial; partes e peças; Comércio atacadista de outras máquinas e equipamentos não especifi-
cados anteriormente; partes e peças; Comércio atacadista de resíduos de papel e papelão; Comércio atacadista de
resíduos e sucatas não-metálicos, exceto de papel e papelão; Comércio atacadista de resíduos e sucatas metálicos;
Comércio atacadista especializado em outros produtos intermediários não especificados anteriormente; Transporte
rodoviário de carga, exceto produtos perigosos e mudanças, municipal; Transporte rodoviário de carga, exceto pro-
dutos perigosos e mudanças, intermunicipal, interestadual e internacional; Transporte rodoviário de produtos peri-
gosos; Depósitos de mercadorias para terceiros, exceto armazéns gerais e guarda-móveis; Carga e descarga; Organi-
zação logística do transporte de carga; Atividades de consultoria em gestão empresarial, exceto consultoria técnica
específica; Serviços de arquitetura; Serviços de engenharia; Serviços de cartografia, topografia e geodésia; Atividades
de estudos geológicos; Atividades técnicas relacionadas à engenharia e arquitetura não especificadas anteriormente;
Outras atividades profissionais, científicas e técnicas não especificadas anteriormente; Locação de automóveis sem
condutor; Aluguel de outras máquinas e equipamentos comerciais e industriais não especificados anteriormente, sem
operador; Fornecimento e gestão de recursos humanos para terceiros; Limpeza em prédios e em domicílios; Imuni-
zação e controle de pragas urbanas; Atividades de limpeza não especificadas anteriormente; Preparação de documentos
e serviços especializados de apoio administrativo não especificados anteriormente   sito à Rua INAJA, nº 698,
EMILIANO PERNETA município de Pinhais/PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA
CELSO GONCALVES DOS SANTOS INDUSTRIA DE PAPEIS,
CNPJ 39.338.818/0001-54 torna público que irá requerer à Secretaria Mu-
nicipal do Meio Ambiente de PINHAIS, a Licença Simplificada para FABRICA-
ÇÃO DE PAPEL a ser implantada R RIO SAO FRANCISCO, 460, WEISSÓ-
POLIS - PINHAIS/PR.

ORÇAMENTO DE ANÚNCIOS:
Súmulas-IAP, Editais e outros.

Solicitar no e-mail:
adm@agoraparana.com.br

SUMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA
DIPANETTO PRODUTOS ALIMENTICIOS LTDA, CNPJ 31.166.544/
0001-51 torna público que irá requerer ao Instituto Agua e Terra, a Licença
Prévia para FABRICACAO DE MASSAS ALIMENTICIAS E COMERCIO ATA-
CADISTA DE MASSAS ALIMENTICIAS, a ser implantada na Rua Tereza Libe-
rato Ricardo, 81, Planta Vera Cruz, Piraquara-PR, Cep 83314-326.

m segundo turno unâ-
nime, com 24 votos po-
sitivos, a Câmara Muni-

cipal de Curitiba (CMC) concluiu
a votação do projeto de lei que
pretende assegurar às lactantes
o direito de amamentar os filhos
durante a realização de concur-
sos públicos. A regra será válida
para bebês com até seis meses
de idade e durante processos
seletivos para o ingresso na ad-
ministração pública municipal di-
reta e indireta.

Segundo a justificativa da pro-
posta, a iniciativa se espelha na
lei federal 13.872/2019, que as-
segura o direito à amamentação
às candidatas a uma vaga em con-
cursos públicos no âmbito da
União. Conforme o projeto con-
firmado em plenário, caberia à
mãe indicar um acompanhante
para ficar responsável pela guar-
da da criança no dia da prova ou
da etapa avaliatória do concur-
so público, em uma sala reserva-
da.

A candidata seria acompanha-
da de um fiscal e teria o direito
à amamentação a cada intervalo
de duas horas, por até 30 minu-
tos por filho. A proposta tam-
bém garante que o tempo des-
pendido na amamentação seja
compensado na realização da
prova, em igual período. "A mãe
deverá manifestar o interesse
em utilizar essa possibilidade no
momento de inscrição do con-

Plenário confirma direito à
amamentação em concursos públicos

Agosto Cinza e utilidade pública à Associação Luso Brasileira de Capoeira também têm aval em 2º turno

E

Os três projetos ratificados pela CMC
seguem para a sanção ou o veto do Executivo

R
O

D
R
IG

O
 F

O
N

SE
C
A

/C
M

C

curso público e comprovar a ida-
de de seus filhos mediante a cer-
tidão de nascimento", completa
a proposição.

Se sancionada pelo prefeito,
a lei entrará em vigor no dia 1º
de janeiro de 2023. O prazo, ex-
plicou a autora, Professora Jo-
sete (PT), é devido aos editais em
andamento. Assim como no de-
bate em primeiro turno, a vere-
adora reforçou que o projeto
"inova" por trazer isonomia às
lactantes durante os processos
seletivos. "No entanto, no pró-
prio edital que garante esse di-
reito, se estabelece que a mãe
terá esse tempo de amamenta-
ção descontado do tempo total
da prova", afirmou ela. Noemia
Rocha (MDB) também partici-
pou do debate da proposição.

OUTROS PROJETOS
Os vereadores também ra-

tificaram a criação do Agosto
Cinza, data proposta com o ob-
jetivo de conscientizar a popu-
lação sobre a prevenção e o
combate a incêndios. O resulta-
do, em segundo turno, foi de 27
votos favoráveis e 2 abstenções.

A ideia é que o poder públi-
co, em cooperação com a inicia-
tiva privada e a sociedade civil,
promova ações educativas para
alertar, por exemplo, para a pre-
venção e como proceder em
caso de incêndios. O projeto
também determina que as ativi-
dades alusivas ao Agosto Cinza
incluam a realização de palestra
sobre o tema, em sessão plená-
ria da Câmara de Curitiba, com
um profissional do Corpo de

Bombeiros. No debate em pri-
meiro turno, o autor, João da 5
Irmãos (União), alertou que so-
mente em 2022, o Paraná regis-
trou mais de 2 mil ocorrências
de incêndios em edificações, que
resultaram em 64 mortes e 233
pessoas feridas. Em segundo tur-
no unânime, com 24 votos posi-
tivos, a CMC confirmou a decla-
ração de utilidade pública muni-
cipal à Associação Luso Brasilei-
ra de Capoeira. Fundada em Por-
tugal, pelo Mestre Pixote, a or-
ganização sem fins lucrativos de-
senvolve atividades na área es-
portiva e educacional, com cri-
anças de 6 a 12 anos de idade.
Um desses projetos é o Peque-
no Capoeirista.

"O objetivo é ensinar a ca-
poeira e valorizar a tradição do
esporte genuinamente brasilei-
ro", explicou a autora, Indiara
Barbosa (Novo). Conforme a
vereadora, a associação "já con-
seguiu acesso a alguns projetos
via Smelj [Secretaria Municipal
do Esporte, Lazer e Juventude],
ano passado, e este ano inscre-
veu outros projetos". Com a
declaração, avalia ela, será possí-
vel ampliar as parcerias com o
poder público. Mestre Pixote
acompanhou a votação.

As sessões plenárias come-
çam às 9 horas e têm transmis-
são ao vivo pelos canais da Câ-
mara de Curitiba no YouTube, no
Facebook e no Twitter.
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oi sancionada a Lei nº
21.190/2022 que obriga
as concessionárias

prestadoras de serviços de te-
lecomunicação a dispensar o
usuário do pagamento de mul-
ta de fidelidade quando a res-
cisão contratual se der em ra-
zão da perda de vínculo empre-
gatício.

A Lei abrange as concessi-
onárias de serviços públicos de
telecomunicação que prestam
o Serviço Telefônico Fixo Co-
mutado - STFC, o Serviço Mó-
vel Pessoal - SMP, o Serviço de
Comunicação Multimídia -
SCM e os Serviços de Televi-
são por Assinatura, entre ou-
tras reguladas e fiscalizadas pela
Agência Nacional de Telecomu-

Lei isenta desempregados de multa
fidelidade de TV, telefone e internet

Empresas têm prazo de 90 dias para se adequarem à nova legislação
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A dispensa da multa de fidelidade não exime o consumidor do pagamento
dos débitos pendentes em razão da efetiva prestação do serviço contratado

nicações (ANATEL). Conforme
o texto, a dispensa da multa de
fidelidade não exime o consu-
midor do pagamento dos dé-
bitos pendentes em razão da
efetiva prestação do serviço
contratado.

O descumprimento das
obrigações estabelecidas na Lei
sujeitará a concessionária infra-
tora às sanções previstas no
artigo 56 da Lei Federal nº
8.078, de 11 de setembro de
1990 - Código de Defesa do
Consumidor, como, por exem-
plo, aplicação de multas. As em-
presas terão o prazo de noven-
ta dias para se adequar ao dis-
posto na Lei, publicada na edi-
ção do Diário Oficial do Esta-
do da última sexta-feira (18).



Stela Maris
Siqueira

Marinho Guimaraes
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Completar mais um ano de vida é
motivo para muita gratidão, não só
para o aniversariante, mas também

para todos que gostam dessa pessoa.
Por isso, essa sexta-feira (26) é um dia

especial e feliz para você, meu grande
amigo. Desejo que você continue com

seu excelente trabalho, prezando
sempre por nossa querida Pinhais e

região metropolitana. Parabéns!

Luiz Carlos Piloto

Cumprimentos do jornal ao meu especial amigo Luiz
Carlos Piloto, diretor da Pilotto Assessoria Contábil e
Empresarial, que aniversaria nessa sexta-feira (26).
Desejo a você muita saúde e sucesso sempre!

Stela Maris Siqueira, sexta-feira (26)
é o seu dia! Que você se divirta ao
máximo e aproveite cada segundo
ao lado da sua família e amigos!

Eu te parabenizo não apenas
pelo seu aniversário, mas também

pelo seu espírito de liderança
e trabalhos exemplares!

Regiane Lubasinski
Fernandes

Parabéns pelo seu aniversário nessa
sexta-feira (26)! Espero que este dia
te proporcione muita felicidade. Você

é uma pessoa maravilhosa,
aproveite esta data especial!

Adriana
Dias

Nesta quinta-
feira (25), a
sorridente
Adriana Dias
comemora
mais um ano
de vida. Desejo
a você muita
felicidade,
prosperidade e
saúde!

Neidinha
Radialista

Nesse
aniversário,
desejo a você,
querida amiga e
talentosa
radialista, muita
alegria e amor.
Que todos os
seus sonhos se
tornem
realidade!

Cris Kamien Brocardo

Desejo que você
sempre siga em
frente com
confiança e
coragem. Você é
uma pessoa
muito especial.
Que hoje e todos
os seus dias
sejam incríveis!
Parabéns, Cris
Kamien Brocardo
colaboradora da
Prefeitura de
Cascavel!


